



Real Madrid

Discurso íntegro de Rudy Fernández en el acto de homenaje y despedida

Buenas tardes a todos. Gracias por venir a un acto tan emotivo y especial para mí.

Quiero empezar agradeciendo al club y al presidente, junto con toda su directiva, por brindarme esta oportunidad en la ciudad de todos los madridistas. Es una ciudad deportiva donde he revivido muchos recuerdos y momentos de vestuario que nunca podré olvidar y que siempre me sacarán una sonrisa porque este sitio es parte importante de todos los éxitos recientes y, sin duda, de los que están por venir.

Quien nos está viendo conoce bien mi trayectoria y sin estos momentos en este estadio de entrenamiento no habiéramos conseguido todo lo que veis aquí.

Esta vez quiero centrarme en mis queridos compañeros, entrenadores, directiva, afición, amigos y familia madridista:

Es especial, está lleno de emociones, y confieso que me cuesta encontrar las palabras exactas para expresar lo que siento después de 13 años defendiendo esta camiseta. Ha llegado el momento de despedirme como jugador del Real Madrid. Y aunque sé que la vida sigue, no puedo evitar sentir que hoy cierro una de las etapas más importantes de mi vida.

Llegué aquí en 2011, cuando las circunstancias del baloncesto me trajeron de vuelta a Europa tras mi paso a la NBA. Lo que en principio parecía una decisión temporal, rápidamente se convirtió en la mejor elección de mi carrera. El Real Madrid me abrió las puertas y desde el primer día me sentí en casa. Aquí encontré no solo un equipo, sino una familia con una afición inigualable y un grupo de compañeros que, más que amigos, se han convertido en hermanos.

Durante estos años, he vivido momentos inolvidables. He tenido la suerte de jugar al lado de algunos de los mejores jugadores del mundo, de aprender de entrenadores excepcionales y de levantar trofeos que siempre soñé ganar. En total, han sido 26 títulos, pero, como he dicho muchas veces, es imposible quedarse con uno solo. Todos tienen su historia, su esfuerzo y sus recuerdos. Sin embargo, hay uno que me marcó,



Realmadrid

que fue volver aquí a Europa y conseguir la Euroliga en 2015, cuando después de 20 años logramos traer el trofeo de vuelta a Madrid. Encima, con nuestra afición, en el WiZink Center. Eso para mí siempre va a ser especial en mi carrera.

Luego quiero agradecer a Florentino Pérez, a nuestro presidente, que me ha apoyado incondicionalmente durante más de una década, creyendo siempre en mí y dándome todas las herramientas para, primero, ayudar a conseguir los objetivos que se piden cada temporada e inculcar a los nuevos la importancia de llevar esta camiseta y este escudo, como lo hacían cuando yo llegué Felipe y Sergi. Presi, agradecerte siempre tus palabras hacia mi familia, sobre todo en esa Junta Directiva donde te acordaste de mi padre justo cuando falleció, eso lo recordaré toda la vida. También esos momentos con la palmada en la espalda y tus palabras de ánimo y reforzándome cuando las cosas no iban tan bien. Eso te hace ser especial para el club y seguir haciendo leyenda con el Real Madrid. Gracias presi por vincularme a este escudo y dejarme hacer historia con este club.

Qué decir también del culpable que tienes detrás, como es Juan Carlos Sánchez y Alberto Herreros. Esas reuniones a escondidas con mi padre, no fáciles, pero al final llegamos a estar juntos durante todos estos años. De verdad que la grandeza de este club y de esta última década tiene mucho de responsable lo que habéis hecho.

Qué decir también de mis compañeros, mis amigos. Felipe, Chacho, Sergi... sois parte muy activa de mi historia en el Real Madrid y en la selección española, especialmente cuando tuve que tomar esta decisión de venir aquí. Me empujasteis a darme los valores que tiene el Real Madrid. Al conseguir todo esto juntos, a vuestro lado, en el Real Madrid y en la selección me habéis hecho ser una persona mucho mejor.

Sé que muchos de vosotros estáis aquí: Facu, Gaby, Musa, Edy, Alberto, Serge... Sé que Sergi os va a inculcar el liderazgo que conlleva ser el capitán del Real Madrid. Siempre pensar en que "el yo" se tiene que dejar a un lado y ser "el nosotros" porque eso nos ha permitido ser campeones tantas veces. Sé que Sergi os lo inculcará y estoy tranquilo de dejar la responsabilidad a un grandísimo capitán como él.

Este discurso no estaría completo sin los currantes del club: los fisios, los utilleros, delegados, lo que llamamos aquí "el carrito del pescao". Óscar, Perla, Samu, Javi,



Real Madrid

Caimán, Carlos, Charly, Rodri, Trapero, Borja, Pepe, Silvia, Gica, Julito... Ellos me han hecho la vida mucho más fácil. Sin su trabajo, buena parte de estos éxitos no habrían sido posibles. Sé que me cuesta expresarlo con palabras, pero hoy es el día en que os merecéis que os lo demuestre delante de todos. Me habéis hecho la vida mucho mejor. De verdad, me quedo con vosotros para toda la vida. Aguantarme no es fácil, ¿verdad, Pepe? Pero me habéis hecho sentir uno más de la pandilla desde que llegué. Como dice Samu, "me habéis estirado el chicle hasta los 39 años" y eso me ha hecho disfrutar mucho de estos títulos. Muchísimas gracias, os voy a tener siempre en el corazón.

Después, hablamos de familia y aquí están jugadores referentes y leyendas del fútbol como Luka Modrić, Lucas Vázquez, Raúl, Roberto. Muchas gracias por estar aquí acompañándome. Muchas veces nos quedábamos a comer en la residencia y hablábamos de nuestras batallitas.

Me hace mucha ilusión también haber coincidido con grandísimos entrenadores en mi etapa como madridista. La entrada fue con Pablo Laso, que hemos conseguido muchísimos títulos, y su staff. Después, con Chus, Paco, Lolo y Guille, que me han pillado un poco más viejo y no tan atlético como antes, pero me han hecho tener un final de carrera increíble.

Por supuesto, gracias a la afición. Los Berserkers, los Ojos del Tigre y todos los que nos han apoyado incansablemente. Vuestra energía, vuestros cánticos y vuestro amor al equipo son el motor que siempre nos empujó a seguir adelante.

Pero más allá de los títulos, me llevo algo mucho más valioso, como ha dicho el presidente: el cariño de todos vosotros. No hay palabras para describir lo que sentí en aquella ovación en el WiZink Center tras mi último partido, ni cómo me emocionó ver esa pancarta en la grada agradeciéndome que yo cambié el rumbo del equipo. Hoy quiero devolver esas palabras: el agradecido soy yo. El Real Madrid no solo cambió el rumbo de mi carrera, sino cambió mi vida. Este club me lo ha dado todo y espero haberle devuelto al menos una parte de lo que me ha ofrecido. Sin el Real Madrid, yo no sería el Rudy que soy ahora. Gracias a este equipo he podido vivir toda mi carrera en la élite, ser un fijo en la selección e incluso llegar a capitanearla. Sin jugar aquí no



Real Madrid

habría podido tener seis presencias en unas Olimpiadas y cumplir la promesa que le hice a mi padre.

España ha sido siempre el objetivo de poder representar a mi país y a los valores que tiene esta bandera en cada torneo. Hoy le doy las gracias a todos los presidentes, a José, a Jorge y Elisa Aguilar porque me han hecho estar a gusto en la federación durante estos 20 años vistiendo esta camiseta. Gracias de verdad y gracias, Elisa, por esa sorpresa en mi último partido con España en el WiZink Center.

He coincidido con increíbles jugadores, pero por encima de todo, quiero centrarme en los que me han hecho el honor de estar esta tarde junto a mí, como es Mar Gasol. ¿Qué puedo decir que no sepáis? Me quedo con que somos del mismo año, hemos vivido muchísimas cosas: campus de la Federación cuando éramos unos chavales y el que me ha acompañado en esos dos campeonatos del Mundo. Luego, Quino, eres una persona muy importante a nivel personal y sin ti habría sido imposible luchar por la segunda estrella. Por tu carácter, tu carisma y tu talento, hubiera sido imposible conquistarla sin ti.

Y, si me permitís, quiero centrarme en mi hermano, mi hermanito Ricky Rubio, por todo lo que hemos pasado, pero quiero incidir en el 2019, cuando me ayudaste a remar en los peores momentos de mi vida a nivel personal. Fuiste un verdadero líder, no solo en el campo con tu MVP, sino un gran apoyo que tuve fuera de él. De verdad, lo voy a recordar toda la vida. Gracias, hermano... Gràcies, germà.

Y hablando de hermanos... Lo haré con una mención a mi súper familia. Marta, mi referente. La persona que me dio el primer pase dentro de una cancha de baloncesto, justo viendo a mi padre. Mi palmarés no sería el mismo si no tuviéramos esa competición a ver quién ganaba más. No sé quién ha ganado al final más títulos. No hemos tenido una infancia cualquiera como una relación de hermanos, pero he sentido siempre como si estuviéramos al lado en todo momento. No ha sido fácil porque hemos estado muchas veces separados, pero me daba esa tranquilidad superando esos retos y sabía que siempre ibas a estar a mi lado. Os quiero a ti y a tu maravillosa familia Y a mi sobrina preferida que siempre nos saca una sonrisa en cualquier momento, y verla con mi hijo riéndose es algo increíble.



Real Madrid

También a mis abuelos, a mi tía. Muchas veces hicieron de padres cuando no lo estaba pasando bien en el Joventut y me hicieron sentir como en casa en todo momento. Gràcies tía por estar aquí siempre en memoria de mi abuelo, que seguro estará súper orgulloso de cómo nos has cuidado a toda la familia.

Una historia que estaría incompleta y que no tendría sentido sin Helen. Gracias por tu apoyo sin fisuras, por todos tus sacrificios, tus desvelos para que yo pudiera dedicarme al baloncesto. Gracias por nuestros hijos y gracias por acompañarme en este viaje aguantándome a diario, que no es fácil como sabe mucha gente de aquí, y por darme paz en los momentos más difíciles, hacerme feliz y quererme tanto respetando siempre los momentos que sabías que no eran momentos de hablar. Te prometo que voy a intentar cuidarte como lo has hecho tú durante estos años y lo voy a hacer con una nueva incorporación al equipo Fernández Lindes como es nuestra bebé.

Alan, que sepas que te voy a apoyar en todo lo que quieras hacer en la vida y que siempre voy a estar a tu lado. Te quiero y eres un gran hermano mayor. Un ejemplo y estoy muy feliz de cómo te hemos educado. Tanto mamá como yo estamos orgullosos de ti.

Aura, igual contigo, princesa. Sé que vas a conseguir lo que te propongas y papá y mamá siempre van a estar contigo y a tu lado y sabemos que vas a ser una súper hermana mayor.

Mamá, qué te voy a decir a ti, la más sufridora de todos. Gracias por sufrirme, por entender cómo es mi personalidad y saber que, aunque no soy muy hablador, te quiero un montón. Y en algunos momentos, te quiero muchísimo, con locura y sin tu apoyo nada de esto hubiera tenido sentido. Porque has estado siempre a mi lado, siempre sufriendo y siempre también aguantándome. Te quiero mucho mami.

Un sueño que era ser como mi padre, el que nos inculcó a mi hermana y a mí muchas cosas que fue: la pasión por la familia, el valor y del esfuerzo y un terrible gen competitivo, Mi padre eso sí que lo tenía, un gen competitivo y, sobre todo, su obsesión de que adorara el baloncesto. Si he llegado hasta donde he llegado únicamente fue por ti papá y ser como tú, porque mi sueño era ser como tú.



Realmadrid

Rodolfo Fernández Farré también es el culpable de que estemos ahora mismo aquí. Sin él y sin sus exigencias, yo ahora mismo no estaría aquí. Y viendo desde ahí arriba sé que estarás orgulloso de tu hijo, de todo lo que ha conseguido y de la familia que ha formado. Siempre insistió muchísimo en que me vinculara lo máximo posible a esta institución, a este club, y le tenía muchísimo aprecio no solo al Real Madrid, al presidente Florentino Pérez, a José Luis y a toda la directiva del Real Madrid.

Entre todos me habéis hecho ser muy feliz aquí y seguiré siempre cuando me necesitéis, aunque ya no puede ser como jugador de campo. Espero haberlo hecho bien durante todo este tiempo y haberos devuelto al menos una pequeña parte de todo lo que me habéis dado. Vosotros sí que merecéis una ovación de 14 minutos, como ha dicho el presidente, de estos 13 años. Me habéis regalado unos años increíbles. Gracias por dejarme volar tan alto y volar a mi lado. ¡Hala Madrid!